

Ana Katiria Suárez Castro (Mexique)



Ana Katiria Suárez Castro est une avocate mexicaine.

Spécialisée dans le domaine des droits de l'homme et de la justice de genre, Ana Katiria Suárez Castro a représenté des femmes victimes de violences extrêmes et dénoncé l'impunité dans les cas de violence fondée sur le genre. Son travail en faveur de Maha Schekaiban Tome, Claudia Artis, Almendra Moreno, Aida Abraham, Pia Felix Diaz et Marisol Cervantes l'a confrontée à des personnalités politiques et économiques puissantes, ce qui a entraîné de graves persécutions à son encontre et à l'encontre de ses clientes.

Les attaques documentées comprennent des menaces directes contre sa vie (et celles des membres de sa famille), un harcèlement systématique en ligne, une surveillance constante, une diffamation dans les médias et la divulgation d'informations privées. Elle a aussi été accusée d'être à la tête d'un prétendu réseau d'extorsion. Des informations personnelles, des photographies et des détails sur les affaires sur lesquelles elle travaille ont été publiés dans les médias et sur les réseaux sociaux, mettant en péril sa sécurité et celle de ses clients. Elle a également fait l'objet de menaces et d'intimidations dans les espaces publics, notamment de harcèlement, de surveillance de son domicile et d'agressions verbales. Elle est aussi l'objet de SLAPPs (procédures-baillons).

Pour en savoir plus : [Ana Katiria Suárez Castro - OIAD](#)

Pour défendre Ana Katiria Suárez Castro : [Ana Katiria Suárez Castro | Front Line Defenders](#)